

令和5年2月21日

各位

社会福祉法人晋栄福祉会  
特別養護老人ホーム高山ちどり

当施設の新型コロナウイルス陽性に関するお知らせ（第3報）

2階

平素は当施設の運営に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。  
この度の当施設関係者において新型コロナウイルス感染症発生により、入居者様及びご家族様、関係する多くの皆様に多大なるご心配とご迷惑をお掛けしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

2月19日（日）、関係職員1名に発熱が見られPCR検査を実施したところ陽性が判明しております。入居者様につきましては、体調不良等は見られておりません。

所轄保健所の指導の下、すでに療養期間を終えられた入居者様につきましてはこれまで通り共用スペースでの生活を再開し、その他の入居者様につきましては居室でお過ごしただいております。

なお、お電話でご連絡させていただいておりました3階職員につきましてはPCR検査の結果陰性と判明しましたので移動制限を解除させていただきました。

つきましては、2階の健康観察期間が2月24日（金）まで延長となり、期間中の該当ユニットの面会（WEB・窓越し）を中止とさせていただきますことをお知らせいたします。

皆様におかれましては、大変ご心配をおかけいたしますが、所轄保健所の指導の下、引き続き感染防止に向けて対処して参りますので、なにとぞご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

以上